

# POLRI

## Sat Lantas Polres Pesisir Selatan Gelar “Polantas Menyapa” di SMK N 2 Painan: Wujud Edukasi dan Kedekatan Polisi dengan Pelajar

Dina Syafitri - [SUMBAR.POLRI.NET](http://SUMBAR.POLRI.NET)

Oct 8, 2025 - 11:58



Painan, Sumbar— Untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, khususnya kalangan pelajar, sekaligus menanamkan nilai-nilai tertib berlalu lintas sejak dini, Satuan Lalu Lintas Polres Pesisir Selatan menggelar program “Polantas Menyapa” di SMK Negeri 2 Painan. (8/10/2025)



Kegiatan berlangsung pada pukul 07.30 WIB, dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan, AKP Ade Saputra, S.H., M.H., dan diikuti oleh jajaran personel Satuan Lalu lintas.

Dalam kegiatan “Polantas Menyapa”, ini, para pelajar diajak berdialog santai dengan anggota kepolisian tentang berbagai isu keselamatan berlalu lintas, etika berkendara, dan pentingnya mematuhi rambu serta aturan jalan.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi para siswa untuk menyampaikan aspirasi, pertanyaan, dan pengalaman mereka terkait situasi lalu lintas di lingkungan sekitar.

Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan, AKP Ade Saputra, menjelaskan bahwa program “Polantas Menyapa” bukan sekadar penyuluhan, tetapi juga bentuk nyata pendekatan humanis antara polisi lalu lintas dan masyarakat.

“Melalui Polantas Menyapa, kami ingin menunjukkan bahwa polisi bukan hanya menindak pelanggar, tetapi juga menjadi sahabat dan pembimbing bagi masyarakat, khususnya generasi muda. Kami hadir untuk mendengarkan, memberikan solusi, dan menanamkan kesadaran bahwa keselamatan di jalan adalah tanggung jawab bersama,” ujar AKP Ade Saputra.

Ia menambahkan, kegiatan ini juga menjadi momentum penting untuk menguatkan peran pelajar sebagai pelopor keselamatan berlalu lintas.

Dengan memahami aturan sejak dini, diharapkan para siswa mampu menjadi contoh bagi lingkungan sekitarnya.

Melalui program ini, Sat Lantas Polres Pesisir Selatan berharap dapat memperkuat kepercayaan dan kemitraan antara kepolisian dengan masyarakat, sekaligus menekan angka pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Pesisir Selatan.

Kegiatan “Polantas Menyapa” menjadi bagian dari komitmen Polres Pesisir Selatan untuk terus hadir di tengah masyarakat dengan pendekatan yang edukatif, humanis, dan inspiratif, sejalan dengan misi Polri Presisi yang mengedepankan pelayanan prima dan pembinaan masyarakat.

(Berry)